
Subject: Umsteigen von Generic Propecia auf andere Marke Finasterid ein Problem
?
Posted by rebell112 on Mon, 11 Dec 2017 23:35:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
stellt es ein Problem dar im Laufe der Zeit einfach auf eine andere Firma eines
Finasteridproduktes umzusteine ? Oder von Generika zu Non Generika ?
Dauert es hier erneut 5 Monate bis die Wirkung einsetzt oder ähnlcihes oder sollte das kein
problem darstellen ?

LG

Subject: Aw: Umsteigen von Generic Propecia auf andere Marke Finasterid ein
Problem ?
Posted by Rezeptleser on Tue, 12 Dec 2017 11:00:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nö, Wirkstoff bleibt derselbe.
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